

## NUESTRA BIBLIOTECA

### UN ALUMNO

Algún tiempo ha pasado desde el 5 de Abril, cuando más de 300 universitarios (en su mayor parte estudiantes de Biología, pero también de Enfermería, Veterinaria, Medicina, Odontología, Fisioterapia, Relaciones Laborales y Gestión y Administración Pública) se sentaron para protestar, pacíficamente, ante el traslado de sus fondos bibliográficos a la Biblioteca General. Dos días después una manifestación más numerosa bloqueaba las salidas del Campus de Espinardo durante dos horas, cantando canciones de cosecha propia y alguna que otra adaptación de la canción de moda por aquel entonces (y pensar que ahora hubiera sido: "¿Quién me pone la pierna encima?").

Desde entonces se ha continuado defendiendo la permanencia de nuestra biblioteca desde distintos frentes. El Decano en Junta de Gobierno, la Delegación en el Consejo de Estudiantes y la Coordinadora en las mismas clases; siempre intentando reivindicar nuestra biblioteca como lo que es, parte muy importante de nuestra facultad.

° Una aclaración a las declaraciones del "Excelentísimo y Magnífico Señor Rector de la Universidad de Murcia". En el periódico donde se informaba de las manifestaciones de los estudiantes (¡de buena parte de ellos!) en aquellos días de Abril, el "Excelentísimo y Magnífico Señor Rector" señaló que los 1500 millones que costó el monumental edificio habían salido del, y cito textualmente, "bolsillo de todos los murcianos". Si bien esto es cierto, no es menos cierto que también salió del bolsillo de todos los

habitantes de Nuremberg, ya que este edificio fue construido con fondos para el desarrollo y la investigación que concede la Comunidad Europea (fondos FEDER). Estos fondos fueron los que también pagaron la construcción de un Hospital Veterinario, como nuestros compañeros de Veterinaria os podrán contar.

También me gustaría hacerme eco de las declaraciones de un profesor de esta facultad, que bien podrían haber sido hechas por un estudiante cualquiera. Es muy poco serio que avisen del cierre y traslado de la hemeroteca científica con "dos días de antelación", en una universidad donde hasta los cortes de agua se avisan con un año de antelación. Hay mucha gente que dependía de la hemeroteca (estudiantes preparando trabajos para la evaluación de Junio, tesinados y doctorandos preparándose, e incluso investigadores que necesitan recursos actuales para sus proyectos, ponencias o artículos), esta gente ha visto retrasado su trabajo y puede que definitivamente truncado (por poner un ejemplo, los alumnos de quinto con sus trabajos y

ponencias) por la falta de previsión y claridad de unos pocos.

Aunque actualmente parece que se va a arreglar el tema de la biblioteca, no puedo sino preguntarme cosas como: ¿ Es normal que en una institución como la Universidad se hagan las cosas con tan poca seriedad? ¿ Es que los responsables del tema "Biblioteca" no conocen el dicho " la prisa es mala consejera"? ¿ Por qué tan poca claridad, acaso hay algo que esconder? ¿ Por qué le molesta a tanta gente que los alumnos se organicen a su aire si están siempre pidiendo más participación estudiantil?, ¿ Qué pasó con los sindicatos, que hasta el mes pasado no se dieron por enterados de este follón?.

Sólo espero que casos tan vergonzosos e irregulares como éstos no se repitan en una Universidad como la de Murcia, en la que todos tenemos la oportunidad de formarnos y aprender no sólo a ser biólogos (o químicos, veterinarios, médicos...), sino también a ser personas responsables, objetivas y maduras, como se supone de una persona cuya educación dura ya más de 16 años.